



Antrag: ÖPNV-Haltestellen für sehbehinderte Menschen

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung wird aufgefordert, die Haltestellen des ÖPNV barrierefrei dahingehend umzugestalten, dass auch Menschen mit einer Sehbehinderung diese gefahrfrei nutzen können.

Begründung:

Um auch Menschen mit einer Sehbehinderung einen besseren Zugang zum ÖPNV zu ermöglichen, soll bei dem verpflichtend barrierefreien Ausbau der Haltestellen ein besonderes Augenmerk auf die Nutzung durch Menschen mit Sehbehinderung gelegt werden. In der bisherigen Diskussion wurden die speziellen Anforderungen an Haltestellen, die eine gefahrfreie Nutzung durch Menschen mit einer Sehbehinderung erfordert, außer Acht gelassen.

Marc Pörtner und die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Beirat Blumenthal